

Pour le 50^{ème} anniversaire du CFCCP (cartophile 173)

Coup de Cœur N° 10-6

L'Horloge de Wailly à Amiens

J'ai acquis cette carte postale il y a longtemps... Ayant travaillé à la Ville de Paris plusieurs années dans le service qui traitait des problèmes de mobilier urbain, j'ai été frappé par cette jolie carte postale représentant une horloge publique située dans la rue des Vergeaux à Amiens (Somme).

Son délire d'ornements et sa taille d'environ 10 mètres m'ont interpellé.

Nous dirions de nos jours : « Pourquoi faire simple, quand on peut faire compliqué ? ».

L'accompagnement des personnages qui l'entourent laisse à penser que cette horloge date du XIX^{ème} siècle



Paul Le CACHEUX, Paris VII^{ème}